

ひじまちじどうかんだより

2025年 9月号



公式ホームページ



LINE 友だち追加



Instagram

★対象：日出町在住の小、中、高校生
★利用時間：10：00～12：00/13：00～17：00
(土曜日は16：30まで)
★休館日：日曜、祝日、年末年始、お盆

開催報告



「WAKUBLOCK(つみき)であそぼう！」
みんなで協力して作った
大きなドーム!



「アイシングクッキーをつくろう！」
見ても、食べても楽しい!
オリジナルのクッキーを
つくったよ!

2025年 なつやすみ行事



「スポーツチャンバラをしよう！」
練習をして、いざ試合!
なんと1年生が優勝したよ!

「そうめん流しをしよう！」
速見郡退職校長会の
先生方の協力のもと開催!
自分で磨いた
竹の器で食べる
そうめんは格別!



「親子料理教室」
大分の郷土料理のおやつを
たくさん作ったよ!

こどもかいぎチーム友だちの活動

こどもが主役!

プレイパーク

HUGくみフェスタに参加したよ!



「赤ちゃんとおそびたい！」
その声から生まれたこの企画。
「こどもが主役!プレイパーク」を
テーマに、たくさんの赤ちゃん、
こどもと触れ合うことができました。

じどうかんもあるよ



そっとはなしをきかせてよ。
ほっとひといきついてほしい。
きっとちからになれるとおもう。
ひじまちじどうかんはここにいます。

森岡先生と考えるよ!



(作)森岡勝彦さん

テーマ

才能を発揮するための道

大谷選手は、どのようにその才能を開花したのでしょうか?
野球を始めた時、野球ノートをつけ、その日うまくいったこと悪かったことをどのように改善するか?という内容で父と交換日記をしていたそうです。
その中で3つの約束がありました。

1. 大きな声を出して元気よくプレーする
... 関係プレーのコミュニケーションを大事に
2. キャッチボールを一生懸命に練習する
... 自分が狙ったところに投げること
3. 一生懸命走る
... 野球は走るスポーツであるので力を抜かずに最後まで全力で走る。



この約束をみると、誰でもでき、基礎的で大事なことでも個人の力量によって内容は大きく異なります。
★目的をきちんと理解して基礎力をつける!
★基礎力の高さは応用力の土台!
誰でもできる基礎力だが質的には個人差が大きい。
確実に身につけることでレベルが高まるといえますね。

今回は 日常の取り組む姿勢、考え方について